(インターンシップ)





7月11日(月)~14日(木) にかけて、2年生全員が地元 2町と鹿屋市で職場体験学習 を行いました。

今回19の事業所にご協力 を頂き、生徒たちは「日常の 学校生活では体験できない 様々な貴重な体験ができた」 と感想を書いていました。仕 事の中身を知り、成功や失敗 などいろいろな体験を通して 学んだ事を、今後の生活や将 来の進路選択に活かしてもら いたいものです。





还通安全教室



7月8日(金)、錦江警察署、交通安全協会および寿自動車学校 のご協力により、本校で交通安全教室が開催されました。

単車通学生は、実技講習の中で人形による事故の状況再現など、 事故の恐ろしさを目の当たりにしました。

他の生徒は自転車の運転実技講習を受けました。

また、それぞれの法令講習で 交通安全に関するルールの重要 性を学びました。交通安全につ

いて、考え直す良い機会になりました。今後、交通安全に一層心 掛けてほしいものです。



ねじめクリーンアップ作戦 2011

7月7日(木)、生徒会が中心となって全校生徒と職員で 清掃活動を行いました。この活動は錦江湾岸地域の環境保全 を図るために、毎年実施されている「錦江湾クリーンアップ 作戦」に合わせて実施しています。当日は曇り空でしたが、 暑い中、約1時間かけて海岸などを中心に清掃活動に汗を流 し、学校に戻ってからは収集したゴミの分別を行いました。

生徒一人一人が懸命に取り組み、多くのゴミを集めること が出来ました。集まったゴミ袋の数は40袋以上!! 分別も一 生懸命行いました。このような活動を通じて、地域の美しい 自然環境に目を向け、各人が美しい町づくりに積極的に努め てもらいたいものです。



南大隅高校



町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧下さい。また HP もご覧下さい。 http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/

2011 8月号

玉教室・ねじめクリーンアップ作戦二〇一一(についてお